

はかた中だより

第 12 号

令和 6年 1月22日

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心を持ち

主体的に行動する生徒の育成

TEL:(0897)72-1055

FAX(0897)72-1053

1. アンサンブルコンテストで金賞を受賞しました。

12月26日(火)に、アンサンブルコンテストが開催されました。本校からは、4人の吹奏楽部員が木管四重奏でコンテストに参加しました。日ごろの熱心な練習の成果で、サクソもフルートもクラリネットも、全ての楽器の澄んだ音色がホール中に響き渡り、すてきな演奏を披露しました。その結果、最高の金賞を受賞しました。4人の内、3人が1年生です。今後の更なる活躍を期待しています。



2. 瀬戸内少年卓球大会が開催されました。

12月27日(水)には、瀬戸内少年卓球大会が開催され、本校の6人の女子卓球部員が大会に参加しました。本校の6人の卓球部員たちは、目覚ましい進化を遂げており、目を見張るようなプレーが随所に見られました。松山をはじめとする技術の高い選手が多く参加しており、ハイレベルな大会でしたが、3人が1回戦を勝ち上がり、その中の1人は2回戦も勝ち抜きました。年明けにまた大会があります。活躍を大いに期待しています。



3. 愛媛県中学生新人バレーボール大会東予予選で見事県大会出場を果たしました。



1月6日(土)に行われた、愛媛県中学生新人バレーボール選手権大会東予地区予選において、大西・菊間・伯方中学校の合同チームが、見事予選を突破し、今月下旬に行われる県大会へと勝ち上がりました。特筆すべきは、代表決定戦の、今治東中等教育学校との一戦で、第1セット 25-23、第2セット 26-24の大熱戦の末勝ち切ったことです。3校の選手たちが、最後まであきらめることなく、仲間を信じて粘り強く戦った成果です。保護者の皆様の熱心な応援にも後押しされたことでしょうか。大きな勇気をもたらした試合でした。県大会での活躍を大いに期待します。

4. 第3学期始業式を行いました。

いよいよ令和5年度の第3学期がスタートしました。始業式の校長式辞では、「どの学年もそれぞれの目標に向かって、日々努力を継続し、目標を達成してほしい」という趣旨のことが述べられました。その後、学年代表生徒による、3学期の決意が述べられました。3人の生徒たちは、堂々と前を向き、各自の決意を語りましたが、中でも、3年生代表生徒の、「人生の大きな分岐点である高校入試で、志望校合格を目指し努力します」と力強く語ったのが大変印象に残りました。



5. 令和6年の生徒会役員及び第3学期委員任命式を行いました。

1月9日(火)に、生徒会役員任命式と生徒会役員交代式を行いました。令和6年の、伯方中学校の中心的存在ともいえる4人の生徒会役員に、令和6年の伯方中学校を託したいと思います。そして、令和5年の伯方中学校を力の限り牽引してくれた、旧生徒会役員4人には心からお礼を言いたいと思います。ありがとうございました。10日(水)には、第3学期の委員任命式を行い、早速放課後には委員会が開かれました。3学期は、進学・進級に向け学年の総まとめを行う大切な学期です。委員を中心に、生徒会活動を活発に行ってくれることを期待します。



6. JA 越智今治様から受験生の3年生に伊予柑をいただきました。

1月12日(金)に、JA 越智今治様から、伊予柑をいただきました。これは、毎年恒例の行事で、受験生である中学3年生が、「伊予柑食べていい予感」で受験を乗り切れるよう、1月14日(イイヨ)に合わせて贈呈して下さっています。JA 越智今治伯方支店長様から伊予柑を受け取った代表生徒達は、とても嬉しそうでした。代表生徒のお礼の言葉では、「おいしい伊予柑を食べて受験を頑張ります」と頼もしい言葉を聞くことができました。JA 越智今治様、今年もありがとうございました。



7. 郷土料理教室を開催しました。

1月19日(金)に、今治市生活研究グループ伯方町ライフアップグループの方々にお世話になり、1年生が郷土料理作りに挑戦しました。タコ飯やどべくり汁、ハンバーグなどを作りました。ハンバーグをこねたり、どべくり汁に入れるうどんを作るのに苦戦していましたが、ライフアップグループの方々の手ほどきで、完成させることができました。タコ飯もどべくり汁もとてもおいしかったです。学校の教育活動に対する、地域の方々のご支援には感謝しかありません。今年もありがとうございました。



家族のきずなエッセイ2023 愛媛県モラロジー協議会賞

くつろぎの時間 3年男子

夕食の時間、食卓には温かいご飯が並べられている。色とりどりで、バランスの良いご飯が並んでいる。

僕の家は5人家族。みんな仲が良い。ご飯を食べる時は、いつも5人でおいしそうなお飯を囲んで、今日あった出来事を楽しく話している。誰か一人が遅い時でも、必ず全員がそろって待ってから食べ始める。だから、特別なことがない限り、必ず全員で食べている。

いつも、楽しく食べていると、とても安心する。ご飯の時間がくつろぎの時間。だから、疲れた体がとても楽になる。そして、夕食の時間が毎日楽しくなる。

少し前までは、全員がそろって食べる事は当たり前だと思っていた。でも、少しずつ成長していくにつれて、今のこの時間はとてもかけがえのないものだと感じるようになった。だから、5人全員で食卓を囲んでいる風景は僕にとって、失いたくない大切な宝物の一つになっている。



